

DIARIO IMAGEN

\$10 PESOS

QUINTANA ROO

LA OBRA ESTARÁ LISTA EN MARZO DE 2025

ORDENA PRESIDENTA SHEINBAUM ACCELERAR LA CONSTRUCCIÓN DEL PUENTE NICHUPTÉ



Por José Luis Montañez

Un anuncio importante para Quintana Roo, fue el que hizo ayer la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, al ordenar pisar el acelerador a fondo en la construcción del Puente Nichupté.

Esta vía necesaria para Cancún unirá la zona hotelera con el centro de Cancún y el Boulevard Colosio, que lleva al aeropuerto internacional

del destino turístico número uno de México. Con una longitud de 8.8 kilómetros, el Puente Nichupté cruzará la laguna del mismo nombre, que separa la zona hotelera con el centro y principal zona comercial de Cancún.

Una obra que cada vez es más necesaria por los congestionamientos vehiculares que se forman en el Boulevard Kukulcán, que inicia en el Kilómetro Cero con la zona urbana de esta moderna ciudad.

>4



Kamala Harris y >14
Trump echan toda
la carne al asador



Arranca Gran Premio >15
de la CDMX: Vamos
Checo, sí se puede..!



Concientizan a jóvenes
en lucha contra cáncer
de mama, en Cancún >3